



**Consulado en Houston**  
Ministerio de Relaciones Exteriores

## **LATINOS HASTA LA MEDULA UN PEQUEÑA MUESTRA DEL PODER QUE NOS UNE**

Queridos colombianos:

Les extiendo esta amable invitación para que nos unamos por una buena causa; una oportunidad para sentir que nuestra existencia tiene aún más sentido, ayudando a salvar la vida de cientos de personas que hoy padecen de Leucemia.

Camila Abuabara, joven colombiana de 24 años, quien padece de este tipo de cáncer de la sangre, ha inspirado a muchos con su ejemplo de templanza y perseverancia, luchando por su vida y creando consciencia sobre la donación de médula como solución definitiva para tratar esta enfermedad, considerando que menos del 10% de los donantes son latinos.

Por eso, hoy queremos acompañarla en esta bella campaña denominada **LATINOS HASTA LA MÉDULA**, la cual contará con el concurso de artistas y personajes del orden nacional e internacional.

En el archivo adjunto encontrarán la información pertinente.

**¡ EL PODER QUE NOS UNE ESTÁ EN NUESTRO  
CORAZÓN....ESTÁ EN NUESTRA MÉDULA !**

**Regístrate hoy, una parte de ti puede ser todo para ellos!**

Muchas gracias,

**MIGUEL RAFAEL LÓPEZ MÉNDEZ**  
Cónsul de Colombia